

Los jóvenes podrán resolver dudas académicas, financieras y postular a sus carreras de preferencia con asesoramiento de equipos y docentes capacitados.

Por Francisca Padilla Pérez
cronista diariodesurd.cl

A las 8:00 horas de este 5 de enero, quienes finalizaron la PAES Regular podrán conocer sus respectivos puntajes y, una hora después, comenzar a postular a sus carreras de preferencia en instituciones adscritas al Sistema de Acceso, etapa que culminará el 8 de enero, a las 13:00 horas. Además, quienes realizaron la PAES de invierno igualmente podrán sumarse a la instancia.

El primer período de matrículas tendrá lugar entre el 20 y el 22 de enero, mientras que el segundo y último llamado se habilitará entre el 23 y el 29 del mismo mes.

A pocas semanas de esta nueva convocatoria, las universidades de la región preparan múltiples instancias de apoyo y orientación, que se desarrollarán dentro de los campus universitarios. La idea es acompañar el proceso de los postulantes y sus familias, brindar información académica y financiera y resolver dudas, esto a través de equipos capacitados y herramientas interactivas, considerando también a quienes no rindieron la PAES y desean optar por otras alternativas de estudio.

En paralelo a estas jornadas, este 5 y 6 de enero también se desarrollará la Feria de Postulaciones en Suracivo, que convocará con estos mismos objetivos a universidades, centros de formación técnica e institutos profesionales.

SERVICIOS

La directora de Docencia de la Universidad de Concepción, Dra. Caroly Fernández, explicó qué diciembre es un mes de preparación y capacitación de equipos para las instancias de enero.

“La UdeC dispone de un equipo de profesionales y monitores para atender y orientar las consultas de las personas que postulan a la educación superior, que lleguen a través de plataformas digitales diversas y también en forma presencial”, declaró.

Los centros de orientación virtual, disponibles desde mediados



A nivel regional, la Universidad del Bío-Bío se desplegará en su sede Concepción. Esta convocatoria se sumará a un segundo punto de atención en Chillán, en el campus La Castilla.

La orientación presencial se brindará entre el 5 y el 8 de enero

Admisión 2026: universidades alistan jornadas de apoyo en sus campus para postulantes

de diciembre, y presencial, entre

el 5 y el 8 de enero, abarcan los campus Concepción, Los Ángeles y Chillán. “Esta iniciativa se realizará también hasta la semana del 19 al 23 de enero, ya que en ese período se concentrará el proceso de matrícula. Esta última es en modalidad virtual, pero también contaremos con atención presencial de apoyo y orientación en los tres campus”, detalló.

El director de Admisión y Difusión de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), Jorge Acevedo, adelantó que tras la entrega de resultados PAES se llevará a cabo la semana del pos-

tulado, entre el 5 y el 8 de enero. La actividad “ofrecerá asesoría vocacional, información sobre carreras, becas y beneficios. Además, podrán interactuar con jefes de carrera y especialistas, que estarán resolviendo dudas y entregando información clave para tomar la mejor decisión”.

Para ello, se habilitarán cuatro puntos en la región: los campus San Andrés y Santo Domingo—ambos en Concepción—y las sedes de Cañete y Los Ángeles, además de Chillán.

La Universidad Andrés Bello también brindará atenciones en este período. “Hemos reforzado

nuestros equipos de admisión, habilitado salones especiales de atención para asegurar el acompañamiento permanente, y hemos coordinado a nuestras facultades y carreras para que académicos y directores estén disponibles”, relató el director de Admisión y Difusión de la sede Concepción, Eduardo Navarro.

En la Instancia de Suracivo, además, los jóvenes “podrán acceder a revisión de puntajes, explorar alternativas de carreras, asesoría en financiamiento y uso de nuestro Simulador de Beneficios UNAB, herramienta que proyecta aranceles, becas y beneficios rea-

lizados según la situación de cada estudiante”, añadió.

En el caso de la Universidad del Bío-Bío, se contará con apoyos en su sede Concepción y dos en Chillán entre el 5 y 8 de enero, de 9:00 a 16:00 horas, aunque el último día se culminará a las 13:00 horas.

Por su lado, la Universidad del Desarrollo (UDD) ya abrió un centro de atención al postulante, disponible de lunes a viernes, entre 9:00 y 18:00 horas, en la sede Concepción. “Es un espacio de apoyo y orientación para resolver dudas, conocer la universidad, la oferta de carreras y nuestras becas internas”, explicó la directora de admisión UDD, Paulina Bugmann.

DUDAS FRECUENTES

La gratuidad y otros beneficios financieros, el orden de las carreras a la hora de postular e información sobre las carreras disponibles son parte de las temáticas que han suscitado más inquietudes en los postulantes.

Para hacer frente a ello, las instituciones también cuentan con tests vocacionales y distintos simuladores de puntajes y de postulaciones, disponibles en sus páginas web.